

LA DEMAGOGIA DE LA IZQUIERDA

Algunos Cicerones de la derecha, recordando sus clases de latín, exclaman: “¿Hasta cuándo ¡oh! Sánchez!, abusarás de nuestra paciencia?”. Ahora nuestro Catilina, el inquilino de la Moncloa, concede a los pensionistas que vayan al cine por un precio irrisorio. Vale que puedan viajar gratuitamente en los autobuses urbanos, ya sea con la pensión máxima o la mínima; vale que puedan veranear en la playa con el INSERSO, a precios muy bajos, sin considerar los ingresos de los veraneantes; vale que entren sin pagar en los museos y compren billetes de tren con un descuento por su edad; vale que, como todo el público, puedan ver películas a precios especiales en el Día del Espectador. Pero ahora, ahora ... ¡Dios nos libre! ¡entrar al cine de rositas como si fuese un museo!. ¿Dónde se ha visto antes tal atrevimiento? ¿Qué será lo siguiente? ¿Libros a precio de saldo? Nada, demagogia populista, clientelismo. Quienes quieran cultura, que se la paguen. “¿Hasta cuándo ¡oh, Sánchez! abusarás de la paciencia de la derecha?”

Pablo Galindo Arlés
17 de mayo de 2023